

Herausgeber

Hofheimer Wohnungsbau GmbH
Elisabethenstraße 1
65719 Hofheim

Telefon 06192 9953-50
Telefax 06192 9953-65

info@hwb-hofheim.de
www.hwb-hofheim.de

PRESSE - INFORMATION

30. Juni 2024

4. HWB-Fußballcamp: Eintracht Frankfurt Fußballschule brachte Spaß am Sport nach Diedenbergen

Prominenten Besuch gab es am Wochenende auf dem Sportplatz der SG Nassau Diedenbergen 1921 e.V., dem diesjährigen Gastverein der Eintracht Frankfurt Fußballschule: Adler Attila, das Maskottchen von Eintracht Frankfurt, Eintracht-Legende Karl-Heinz „Charly“ Körbel waren zu Gast beim Camp der Fußballschule, deren Leiter Körbel ist. Die Hofheimer Wohnungsbau GmbH (HWB) hatte das Camp für 40 Kinder im Alter von 7 bis 14 Jahren getreu dem Slogan der Schule „Trainiere mit den Profis! Trainiere wie die Profis!“ ermöglicht.

Zu Besuch kam auch der ehemalige Eintracht-Profi Jürgen Kalb mit Gattin die in Hofheim leben und deren Enkel beim Camp mittrainierte. Und auch Lutz Wagner, ehemaliger Bundesliga-Schiedsrichter aus dem Main-Taunus-Kreis und aktuell zur Fußball-Europameisterschaft als Experte für Regelfragen in der ARD zu sehen, schaute in Diedenbergen vorbei. Das Mittagessen organisierte die HWB über die Gaststätte „Zur Turnhalle Marxheim“, der die erneute Unterstützung des Camps eine Herzensangelegenheit war. Das Wetter war anfänglich etwas regnerisch aber im Lauf des Tags vormittags entwickelte es sich zu einem top Fußballwetter.

„Dies ist bereits das vierte Camp dieser Art hier in Hofheim. Damit hat die HWB eine feste Größe im Veranstaltungskalender der Kreisstadt geschaffen. Es ist toll, dass wir damit vielen Kindern diese Möglichkeit und Spaß am Fußball ermöglichen können“, erklärte Bürgermeister und HWB-Aufsichtsratsvorsitzender Christian Vogt.

HWB-Geschäftsführer Norman Diehl: „Wir sind als Unternehmen sehr bewusst und gerne mit Aktionen dieser Art in Hofheim aktiv. Viele der Kinder kommen aus unserer Mieterschaft. Das war unser Ziel und macht den Tag perfekt.“ Bei allem Spaß ist Charly Körbel, aber die Philosophie hinter dem Angebot sehr wichtig: „Wir wollen nicht nur kurzlebige Impulse setzen, sondern die fußballerischen Fähigkeiten der Kinder nachhaltig fördern. Ich denke, viele der Kinder konnten beim Fußballcamp in Hofheim etwas für die Entwicklung ihres Spiels mitnehmen. Wir danken der SG Nassau Diedenbergen 1921 e. V. für die Gastfreundschaft.“

Was vor über 20 Jahren ganz allmählich als Freizeitangebot für Kinder in den Schulferien begann, ist heute eine fest etablierte Institution innerhalb der Eintracht Frankfurt Fußball AG.

Die Fußballschule boomt. Das Gerüst bilden die Feriencamps vor allem die Spieltagcamps im Vorfeld der Eintracht Heimspiele sowie die „On-Tour“-Veranstaltungen, wie das HWB-Camp in Hofheim. Getreu der ausgegebenen Devise „trainieren wie die Profis“, bekommen die Kinder während dieser Camps Unterricht in den Modulen Koordination, Technik, Torschuss, Spielform und Torwartspiel.

Foto 1: Gruppenfoto mit allen teilnehmenden Kindern, dem Trainerteam der Eintracht Frankfurt Fußballschule und ihrem Chef Charly Körbel, Ex-Eintracht-Profi Jürgen Kalb, Bürgermeister und HWB-Aufsichtsratsvorsitzenden Christian Vogt, HWB-Geschäftsführer Norman Diehl, Organisatoren sowie Vertretern der SG Nassau Diedenbergen 1921 e. V.

Foto 2: von links Manuel Hiemenz (Eintracht Frankfurt Fußballschule), Lutz Wagner (Ex-Bundesligaschiedsrichter, TV-Experte, Schiedsrichterausbilder, Coach), Slobodan Vujancevic (Eintracht Frankfurt Fußballschule) und vom Sponsor des Camps HWB-Geschäftsführer Norman Diehl

Ansprechpartner für die Presse:

Magistrat der Stadt Hofheim am Taunus,
Jonathan Vorrath, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit,
Tel. 06192 / 202 – 368, Fax 06192 / 202 – 5368,
Mail: presse@hwb-hofheim.de